

朝日の風

令和5年11月17日 朝日小学校 No.14

税務署長さんから表彰

税に関する絵はがきコンクールに応募した、6 年生の瓜田莉子さんの作品(下のイラスト)が税 務署長賞を受賞しました。その栄誉を称えて、税 務署長さんが朝日小学校に来校されて、瓜田さん に直接表彰状や記念品を授与していただきまし た。

これからも、さまざまなコンクールへの応募案 内があると思います。前向きに挑戦できると、自 信を付けることができるかもしれません。





科学を体験する活動

6年生は、11月6日(月)に、夢と学びの科学体験館室へ行きました。プラネタリウムでは、月と太陽について詳しく勉強しました。科学実験では、水溶液の性質を実験を通して勉強し、不思議な現象にびっくりしていました。



5年生は、11月14・15日(火・水)に、デンソーの方を講師にお招きし、サイエンススクールを行いました。まず、乾電池を使って簡単に作ることのできる電磁石を作り、磁力が起きていることを確認しました。そして、電磁石を利用したモーターのしくみについて勉強し、モーターを使ったさまざまなものを実際に操作することで、科学生活の中で活用されていることを実感しました。

学校ではできない体験的な活動をさせていた だいたことに感謝すると共に、科学好きな子 が育つことを期待しています。

